

Les merveilles sont une explication
des gorges froides
qui suspendent
indéfiniment la transmission de pensée,
certains que le créateur
n'est pas un petit enfant
qui s'amuse avec moi par sympathie.
Lutter ne saurait découvrir l'oxygène
car le cœur
dans cette circonstance fait respirer le poumon.
C'est un autre milieu
et voilà tout.

Il y a pourtant le doigt délicat des femmes
qui imposent la lumière
pour suivre les routes
départementales des frissons de la tête
sans échanger des confitures
en plein air le soir dans l'allée voisine,
Des branches cassées